

# 2025 初ツーリング 秩父ファームステイにフレンチトーストを食べに…

茂木 良一

昨年11月から冬眠していたスクーター、いよいよ、春になり穴から出て走り回ろうと思って、エンジンの火入れ式。5ヶ月も寝ていたのに快調な音。

今年最初のツーリングは、軽く走って秩父の公園橋下にあるキャンプ場—秩父ファームステイに行くことにした。ここは、秩父駅から1キロぐらい、秩父ミューズパークにかかる秩父公園橋の下にあるキャンプ場で、農業大学校時代の友人が出資者の一人として働いている。

ルートは R299。正丸峠越えて秩父市に入る片道2時間ぐらいの軽いコース。

最初こそブレーキタイミングが合わなかつたり、ライディングポジションがしっくりしなかつたが、途中にある曼殊沙華で有名な巾着田に着くころには、違和感もなくなつた。

その辺りから景色は里山から山道のように変わって、右に左にカーブを楽しく走れた。

正丸トンネルを抜けるともう秩父。道の駅あしがくぼで時間調整のために一休み。売店にある秩父餅が柔らくて美味しかった。飯能名物の四里餅に似ている。



そこから20分ぐらいでファームステイに着いた。  
友人は、キャンプ場内の畠で作業をしていたので、  
邪魔しないよう、先にキャンプ場内のレストランに  
行って、名物のフレンチトーストとコーヒーを頼んで  
昼食とした。

秩父の新鮮な牛乳を使った生クリームとジェラート、  
友人が作っているラズベリー、ブルーベリー、苺が  
いっぱい乗ってくる。まあ、70歳過ぎの爺さんが  
食べても絵にならないが・・・。

12時になって畠仕事から帰ってきた友人に声を  
かけると相変わらず元気な大声で挨拶してきた。

しばし歓談。5月に農業大学校同窓会を開催することを決定した。

帰りは、長瀬方面から寄居に抜けて下道で帰宅した。

## 春暁や キック一発 バイク旅

